

Nouvelles installations et consécrations en Ouganda



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Plus de 100 personnes ont donné leur vie à Christ, lors de la visite du Général en Ouganda.

Lors d'une visite du Chef mondial de l'Armée du Salut, le Général Brian Peddle, et de la commissaire Rosalie Peddle, Présidente mondiale des Ministères Féminins. Les dirigeants internationaux ont dédié à Dieu une nouvelle salle de Poste (paroisse salutiste), un foyer de 28 chambres pour accueillir le nombre croissant de Cadets (officiers en formation de l'Armée du Salut) et ont béni la nouvelle Brigade de musique territoriale ougandaise. Leur programme chargé comprenait aussi la visite de conseils d'officiers et de réunions publiques, où le Général a mis les auditeurs au défi d'envisager le salut en Christ. Plus de 100 personnes ont répondu positivement à cet appel.

Le colonel Samuel Kwao Oklah, Commandant territorial, a accompagné les dirigeants internationaux tout au long de leur visite. L'ouverture du foyer sur le site de l'École de formation du Territoire a vu le major Jethro Chidamba, Directeur de la formation, exprimer sa sincère reconnaissance au Territoire des États-Unis Sud pour leur soutien financier. La musique de la fanfare a conduit à des moments de prière et de joie, lorsque la commissaire Rosalie Peddle a dédié le bâtiment à Dieu.

Ouverture de nouvelles installations

Des milliers de personnes attendaient l'arrivée des dirigeants internationaux au Poste de Bukokho, dans l'est du pays. C'est là que le Général a inauguré et béni la plus grande salle de Poste de l'Armée du Salut en Ouganda. 90 pour cent du coût total de ce projet de construction ont été donnés par l'honorable Simon Mulongo. Aujourd'hui chef adjoint de l'agence de maintien de la paix de la Mission de l'Union africaine en Somalie, M. Mulongo est un salutiste d'origine modeste, qui croit que Dieu l'a élevé à ce statut et qui s'efforce maintenant de le redonner à Dieu. En construisant ce lieu de culte, M. Mulongo souhaite que d'autres personnes puissent rencontrer ce même Dieu. Dans son discours, le Général a encouragé cet esprit généreux à se multiplier dans le pays.

Appel à la mission

Samedi matin, les salutistes se sont retrouvés pour des rassemblements d'hommes et de femmes. Le Général a parlé à plus de 500 hommes, leur rappelant de vivre une vie sainte pour le bien de leurs familles et disant que l'homme a été créé à l'image de Dieu et pour accomplir ses desseins. Beaucoup ont répondu à l'appel à consacrer leur vie au Christ en s'avançant au banc de la grâce.

La commissaire Rosalie Peddle s'est, elle, adressée à environ 800 femmes sur trois thèmes importants : exhorter les femmes à revenir au premier plan, à se responsabiliser et à surmonter les limites sociales afin de vivre pleinement leurs vocations salutistes. Dans l'après-midi, plus de 900 jeunes se sont rassemblés pour rencontrer le Général.

Le programme du dimanche a commencé par une marche de témoignage à travers Mbale. Celle-ci a attiré de nombreuses personnes, menées par les musiciens ougandais, eux-mêmes soutenus par des participants du Nairobi Central Temple, dans le Territoire du Kenya Est.

Ne vous conformez pas

Plus tard, près de 3'200 personnes se sont rassemblées pour écouter le Général apporter un message biblique basé sur 1 Pierre 1:13-16. Exhortant la foule à ne pas se conformer aux normes du monde, les paroles du Général étaient puissantes et émouvantes. Beaucoup ont prié au banc de la grâce, d'autres ont accepté le Christ comme leur Sauveur personnel.

Au cours de la réunion, le Général a ordonné la toute première Brigade de musique territoriale ougandaise, comprenant à la fois une fanfare et des chanteurs. «

Vous devez utiliser vos talents pour témoigner en faveur de Christ et aider à étendre l'Armée du Salut dans ce pays et au-delà, en utilisant le pouvoir de la musique. » Voilà la mission que le Général a donnée aux musiciens. Les jeunes hommes et les jeunes femmes ont donné leur promesse, lorsque le Général leur a remis leurs certificats.

Les conseils d'officiers, pour les 171 officiers et Cadets actifs et retraités du Territoire, ont conclu la visite des dirigeants internationaux, en mettant l'accent sur l'appel mondial à la mission du Général. En terminant le week-end, le Général a exhorté les personnes rassemblées à vivre leur vocation, leur assurant que l'Ouganda est sur son cœur. Reconnaisant la « bénédiction des jeunes officiers », le Général a relevé le « potentiel unique » du Territoire ougandais. Tous les officiers présents ont répondu en se déplaçant au banc de la grâce pour se consacrer à nouveau au service de Dieu.

Auteur

La Rédaction / Source : reportage du lieutenant Benjamin Wanjala, du major Joseph Wandulu, de Joshua Kyaligonza et de Peter Mugisa

Publié le

25.9.2019